

8月はスペインブニョールの奇祭 「トマト祭り」

8月の伝統行事といえば、お盆。

世界にもお盆にあたる行事はありますが、8月ではないんですね。(イースターやハロウィンが海外のお盆なんだとか。)

というわけで、8月の伝統行事で面白そう世界のイベントはないかな〜と探してみたところ、ありました、ありました！
スペインのブニョールで開催される「トマト祭り」です。

「トマト祭り」は日本のバラエティ番組でも紹介されたので、知っている人も多いのではないのでしょうか？

ただひたすらトマトを投げ合う行事なのですが、そのトマトの量が規格外の量なんです。

去年はなんと150トンもの量のトマトがブニョールの街を真っ赤に染めたそう。

なんでそんなイベントが始まったのか、私は「トマトの収穫を感謝して」が起源かなと予想したのですが、単純に喧嘩で八百屋のトマトを投げ合ったのがきっかけなんだとか。喧嘩が、こんなに盛大なイベントになっていると誰が想像できるでしょうか。一番びっくりしてるのは喧嘩をし始めた本人でしょうね(笑)

以前は無料で誰でも参加できたそうなのですが、観光客が押し寄せるようになって、今では住民以外は有料での参加になっているそうです。

ビンやペットボトルを持って行ってはいけない(誤って投げたら危ないので)トマトを投げる時は一度潰してから投げる(そのまま投げると痛い場合がある)警備の指示に従う、など祭りを行う上でのセキュリティもバッチリなので、観光客でも安心して楽しめるそうですよ！

さすがに自宅でトマトを投げ合うのは、もったいないし、部屋が汚れて掃除が大変なことになりそうなので、今年は家庭菜園でトマトを植えることにしました。

そろそろトマトが色づき始めてきたので、もうすぐ食べごろかな？

子どもたちはトマト嫌いですが、自分が育てたトマトは食べてくれるといいなと思います。

我が家の
トマト!!

